

CONVIVENCIA ESCOLAR

GUÍA DE APOYO AL APRENDIZAJE - PRIMER CICLO

La importancia de la familia en la educación

Durante el desarrollo de nuestros hijos existen dos espacios fundamentales de crecimiento y socialización. El primero de ellos es la familia, lugar donde se lleva a cabo el aprendizaje de las funciones básicas, como hablar y comer, además de aprender los valores y las normas de conducta que guiarán su futuro.

El segundo es la escuela. En ella "salen" al mundo privado donde conviven con sus pares y adultos, asimilando conocimientos nuevos que les permiten ser tolerantes a las "diferencias".



Estos dos elementos que inician su formación no deben actuar por separado, sino que los mejores resultados se logran cuando la familia y la escuela trabajan estrechamente por la educación de los niños y niñas.

La participación de los padres en la escuela conducirá a resultados positivos en los estudiantes. Mejorarán las evaluaciones, mejorará la asistencia y el comportamiento.

“Nunca es demasiado tarde para involucrarse en la educación de tu hijo/a”

Cuanto más trabajas con tu hijo/a las actividades de aprendizaje académico y emocional en casa, será mucho más probable que los niños y niñas desarrollen una buena actitud ante el aprendizaje y una buena autoestima gracias al logro y al aprendizaje de los errores (que siempre deben ser recibidos como oportunidad de aprendizaje).

No importa que tan despacio aprende un niño/a. Importa que no dejemos de apoyarle para que siga aprendiendo.



<https://www.hssanesteban.cl/blog/la-importancia-de-la-familia-en-la-educacionescolar>